

Liebe Eltern!



Mein Name ist Margarete Trawöger und ich darf seit diesem Schuljahr das Team der VS Neukirchen unterstützen.

Bisher war ich im Bezirk Vöcklabruck als Volksschullehrerin tätig- nun freue ich mich, im eigenen Ort unterrichten zu dürfen.

Mein Schwerpunkt heuer wird die Arbeit mit der Vorschulgruppe sein. Außerdem unterrichte ich in den beiden ersten Klassen das Fach „Technik und Design“.

Bei Fragen oder Anliegen könnt ihr mich gerne jederzeit über die jeweilige Klassenlehrerin kontaktieren. Ich freue mich auf die Arbeit mit euren Kindern und auf eine gute Zusammenarbeit!

Liebe Grüße

Margarete Trawöger